



Compañías microfinancieras, más precavidas con micro préstamos en la pandemia

Sin embargo, la mayoría ha preferido crear reservas más grandes para poder mantener sus niveles de solvencia en un nivel estable. Con esto pretenden seguir ofreciendo y otorgando créditos a la población.

Ciudad de México, 09 de junio de 2021.- **Las entidades que se dedican a microcréditos y micro financiamiento han tenido que pausar sus servicios** y han preferido otorgar menos [préstamos urgentes en línea](#) ante la **incertidumbre económica causada por la pandemia actual**.

Por el momento el otorgamiento de microcréditos se ha pausado. Las entidades revelan que ellos atienden al nicho productivo más bajo del sector económico, con formas formales e informales de actividad.

Sin embargo, algunas microfinancieras aclaran que pese a que la crisis económica ha provocado un crecimiento de los índices de morosidad en estas entidades, **la mayoría de ellas ha preferido crear reservas más grandes para poder mantener sus niveles de solvencia en un nivel estable.** Con esto pretenden seguir ofreciendo y otorgando créditos a la población.

“Durante el año 2019 se observó una desaceleración económica en el país, que continuó durante el primer semestre de 2020, y que fue acentuada por la pandemia Covid-19. Lo anterior causó presiones en la calidad de la cartera, aunque se mantiene un crecimiento de la misma, impulsado principalmente por participantes de tamaño medio incrementando su colocación”, indica **una de las agencias calificadoras en México.**

La misma calificadora indicó que es difícil saber la situación que enfrentan microfinancieras en la realidad actual, se desconoce el impacto que ha generado la crisis en ellas, pero **se espera que en el mediano y corto plazo este sector se enfrente a algunas afectaciones en materia de posición financiera.**

“Dado que muchas financieras grandes presentan estancamiento en el crecimiento de sus operaciones, han optado por la adquisición de cartera de empresas de un menor tamaño para continuar ganando participación en el sector. Se esperaría que, debido a la situación económica, algunas de las financieras de menor tamaño sean adquiridas por los principales participantes del sector dado los problemas de liquidez que puedan presentar”, reveló la agencia.

Los prestamistas de Crezu.mx son unos de los pocos que siguen trabajando como antes. Por el momento ellos tienen la mejor reputación en México ya que la plataforma trabaja solo con las entidades que tienen todos los permisos legales y trabajan sincero, sin fraudes ni cargos ocultos.

La misma advirtió que el crecimiento de **los índices de incertidumbre y violencia que se observan claramente en el país pueden empeorar la actividad económica y, por lo mismo, la posición de las instituciones microfinancieras.**

“Aun cuando se han presentado esfuerzos para disminuir la inseguridad, el sector no está en condiciones de conocer el comportamiento que tendrá en el futuro y el impacto que, eventualmente, podría tener en su operación”, dijo la agencia **HR Ratings.**